

Le déterminant

Le corps du déterminant est un D majuscule couché.

Le déterminant possède des jambes. Il a une forme creuse pour transporter le nom.

La forme du déterminant ne permet pas de transporter l'adjectif, le verbe, le pronom ou une préposition.

C'est grâce au déterminant que le nom peut former un groupe autonome et / ou être utilisé en phrase.

Le déterminant n'a pas de mains et ne peut seul piloter ou compléter le verbe.

Le déterminant n'a pas de nez et ne peut pas accueillir d'adverbe (binocles).

Le type de chaussure et la quantité de pieds du déterminant permet d'indiquer le genre et le nombre du nom transporté.

